

Vous voulez vous impliquer bénévolement dans le conseil d'administration de la maison d'accueil Mutchmore?

**A qui s'adresse cette demande.**

A toutes personnes âgé de 18 ans et plus qui résident dans le secteur Mutchmore-Jean-Proulx.

**Administrateur recherché!**

Notre organisme sollicite actuellement des bénévoles pour compléter son conseil d'administration.

Le conseil d'administration est formé de 5 personnes.

La Maison d'accueil Mutchmore a pour mission le développement du quartier Mutchmore, un quartier faible économiquement, mais d'une grande richesse par la qualité des résidents qui le composent.

Nous avons 2 poste au sein du conseil d'administration a comblé et ce seulement pour une période de 9 mois jusqu'à l'assemblée général annuel qui se tiendras au mois de juin 2024.

**Rôle et profil**

Le conseil d'administration constitue une diversité de compétences, de leadership et de vision critique dans la gouvernance de notre organisme à but non lucratif.

Nous recherchons des personnes possédant une expertise dans un des domaines suivants :

Communication et marketing

Connaissance des logiciels de traitement de texte

Connaissance de la comptabilité

Médias sociaux et réseautage avec les différentes communautés

Droit du travail

Relations d'affaires dans le réseau des organismes à but non lucratif et/ou du domaine de l'employabilité ou de l'immigration.

**Implication**

12 rencontres annuelles

Participation à des comités du conseil

Possibilité de représentation de l'organisme lors d'évènements

Les administrateurs sont couverts par une assurance responsabilité.

Alors, si vous êtes intéresser a joindre l'équipe vous pouvez communiquez avec la présidente du Conseil d'administration Mme Adama Camara [president.ca@accueilmutchmore.ca](mailto:president.ca@accueilmutchmore.ca) ou contacter Mme Patricia Garzon 819 770-0788

Do you want to get involved as a volunteer on the board of directors of the Mutchmore shelter?

**Who's this request for?**

To all people aged 18 and over who reside in the Mutchmore-Jean-Proulx sector.

**Administrator wanted!**

Our organization is currently seeking volunteers to complete its board of directors.

The board of directors is made up of 5 people.

The Mutchmore Welcome Center's mission is to develop the Mutchmore neighborhood, an economically weak neighborhood, but one of great wealth due to the quality of the residents who make it up.

We have 2 positions on the board of directors to be filled and only for a period of 9 months until the annual general meeting which will be held in June 2024.

**Role and profile**

The Board of Directors represents a diversity of skills, leadership and critical vision in the governance of our non-profit organization.

We are looking for people with expertise in one of the following areas:

Communication and marketing

Knowledge of word processing software

Knowledge of accounting

Social media and networking with different communities

Labor law

Business relations in the network of non-profit organizations and/or in the field of employability or immigration.

**Involvement**

12 annual meetings

Participation in board committees

Possibility of representing the organization at events

Directors are covered by liability insurance.

So, if you are interested in joining the team you can contact the President of the Board of Directors Ms.

Adama Camara [Président.ca@maisondaccueilmutchmore.ca](mailto:Président.ca@maisondaccueilmutchmore.ca) or contact Ms. Patricia Garzon 819 770-

0788